



Por una feliz coincidencia, una misma fecha señalará la visita de S. M. el Rey don Alfonso XIII y sus augustas hijas, las Infantas doña Beatriz y doña María Cristina, a nuestra ciudad, la inauguración oficial de la Biblioteca Popular con que la Diputación Provincial ha enriquecido a Granollers y la reaparición de PSIQUIS.

Tal feliz coincidencia queremos remarcarla, honrándonos con la publicación del retrato de S. M. el Rey en las columnas de nuestra modesta revista, en este día, que revestirá caracteres de fausto acontecimiento en la vida de la ciudad.

....

El día 4 de julio último, falleció, en nuestra ciudad, el primer teniente de alcalde de nuestro Ayuntamiento, don Juan Montañá y Riera. Fué, el señor Montañá, un defensor acérrimo de nuestra Institución; y Psiquis, al honrar la memoria de quien tanto hizo en bien de los demás, se asocia sinceramente al sentimiento de Granollers.

....

Desde principios del mes de marzo, viene funcionando, con suma regularidad, la Estación Meteorológica instalada en nuestro Colegio. Es la primera que existe en Granollers, habiéndose creado gracias a los esfuerzos de nuestro querido profesor en ciencias naturales, don Juan Canals Carreño. Nuestro compañero de redacción, M. Masjuán, es el encargado de la misma. En el siguiente número de nuestra publicación daremos más detalles relativos al funcionamiento de dicha estación, así como de las personas que han cooperado materialmente a su instalación.

....

Según rumores que a nosotros llegan de la Dirección y el profesorado del Colegio, existe el propósito de fundar una Asociación de antiguos alumnos del Colegio Municipal de Granollers. Ni decir cabe la satisfacción con que recogemos tal noticia, ya que ello

nos permitiría hallarnos reunidos con frecuencia con los compañeros que compartieron algún día nuestras tareas de clase, y que hoy, por motivos distintos, se hallan lejos de nosotros.

En cuanto el propósito se trueque en realidad, podremos dar toda clase de detalles sobre tan bella idea.

....

Una prueba más de la confianza que viene inspirando nuestro Colegio, es la que nos da el número de alumnos últimamente ingresados. Prueba evidente de esta nuestra afirmación, la tenemos en las fotografías que publicamos en este número.

En el Internado, cuyo número de pensionistas rebasa los cálculos, han ingresado, entre otros, Aurelio Carneado, Natalio Núñez, Sebastián Juñer, Antonio Mussons, Eduardo Mercader, Emilio Sendra, Eusebio Lozano, de Barcelona; Enrique Parramón, José Parramón, Julio Verdaguer, José Verdaguer y Celedonio Barnades, de Port-Bou; José Boix y Esteban Aspa, de La Garriga; José Doménech, de San Celoni; Agustín Arús, de La Roca; Juan Garriga, de Palautordera, y Andrés Ricós, de Cardedeu.

....

Como recuerdo de la visita girada a nuestra Institución por la Comisión Permanente del Ayuntamiento de la ciudad, hemos visto aumentar el material del Laboratorio con un valioso microscopio de la casa Henzold-Wetzlar, para que los alumnos de Fisiología e Higiene y los de Historia Natural puedan hacer las prácticas correspondientes.

Desde estas columnas nos honramos dando las más expresivas gracias a dichos señores, no sólo por lo que en sí vale el microscopio, sí que también por el cariño demostrado con este donativo a nuestro Colegio.

....

Durante el lapso de tiempo que nuestra publicación ha estado suspendida, Granollers ha tenido la suerte de ver cómo se sucedían manifestaciones culturales que honran a la ciudad.

Por una parte, los artistas Joaquín Terruella y Manuel J. Raspall, han expuesto varias de sus obras, que han servido para deleitar